
主任的話: 大家的獻上 01/09/2021 

 去年 12月，與宣教部部長 Peggy Man，梁牧師、梁師

母出席了一個緬甸籌款日。昨天得知他們在當天籌得

$18,000，另外，他們還會收到一些捐款，所以預計那天的

活動，將籌得二萬元。緬甸教會非常感謝我們教會的幫

忙。可能對一些富裕的弟兄姊妹，覺得二萬元沒有什麼大

不了，但神看重的不是銀碼，而是弟兄姊妹的獻上，這是

極寶貴的。  

 此外，大家應該記得廖校長在古董店裏有義賣東西籌

款給教會作建堂之用。自疫情的開始，他再也沒有到古董

店了，現在也正式結束了那古董店裏的生意，所以以後也

不用拿舊東西到古董店了。上星期，由財政部部長Mary 和

宣教部部長 Peggy Man 點算在這兩年所得的奉獻，共

$1,802，已經撥入教會建堂基金了。在此感謝廖校長多年

對教會的愛心。 

 其實，說到奉獻，好像是敏感的問題，因為關乎錢。

也可能，中國人總是懷著「人怕出名，豬怕肥」的心態，

怕被人知道自己奉獻多少，也怕別人以為自己在炫耀財

富。其實，奉獻多少，與別人毫無關係，只是個人與神的

關係。甘心奉獻的，無論多少，滿心喜樂；不甘心奉獻

的，拿了出來，也是「心疼」。中國人比較懂得積穀防

飢，雖然不是每一個人也大富大貴，但也絕不愁衣食的。

我們奉獻給神的，除了金錢以外，還有時間和神賜給我們

的恩賜。這一切，神全部看在眼裏。 

 事實上，我很感激梁牧師多年在奉獻上的教導，全是

憑信心，不是憑自己的能力。既然知道了，就要去實踐。

在我的經歷中，憑信心奉獻後，絕不會缺少一分一毫，神

反而用各種各樣的方法，多倍賜給我(我不敢說神「還」給

我，因為神沒有「欠」我任何東西)。弟兄姊妹，其實在運

用金錢和奉獻的事上，全是屬靈的操練，信心的操練，也

是我們對神感恩的回應。在此，請大家不要誤會，我不是

在此呼喚大家多些奉獻，但我最關心的，卻是大家與神的

個人關係如何? 因為真正的滿足，絕對不是來自金錢，卻是

來自與神同行的關係。 

 
 

 

 


